

Ocupan armas en S. de Cuba a un estudiante

Puesto a disposición del Tribunal de Urgencia

Fue detenido en el aeropuerto Internacional de Santiago de Cuba, por miembros del Servicio de Inteligencia Regional, el joven Eduardo Yasell Ferrer, estudiante de bachillerato y de periodismo a su llegada de La Habana.

Las autoridades militares informaron que dicho estudiante acudió a Santiago de Cuba después de sostener entrevistas con el doctor Rafael García Bárcena y otros líderes insurreccionales.

Al descender del avión los miembros del SIA le ocuparon una maleta que contenía doscientas balas, dos pistolas y otras armas, así como gran cantidad de manifiestos subversivos.

Declaró el detenido que las armas le fueron entregadas en La Habana por Temistocles Fuentes Rivera, presidente de la Federación de Estudiantes de Segunda Enseñanza, y estaban destinadas a hacer prácticas de tiro, atentados personales y terroristas. Según investigaciones efectuadas por los cuerpos de seguridad, las armas iban a ser distribuidas entre miembros del Movimiento Cívico Estudiantil de Oriente, con el propósito de impedir la celebración de las elecciones.

El detenido, que ha cumplido ya 29 años de edad, fue puesto a disposición del Tribunal de Urgencia de Santiago de Cuba.